



## #AtlánticoRespiraAmbiente

Boletín 11 | Noviembre de 2022



### C.R.A. interviene Arroyo El Pantano en Manatí

La C.R.A. avanza en las obras de mantenimiento, limpieza, rectificación de cauce y protección de talud del arroyo El Pantano, ubicado en el municipio de Manatí, con el que se busca prevenir desbordamientos y posibles inundaciones durante esta temporada invernal y mejorar así, la calidad de vida de la población aledaña. Esta obra, que tiene un avance del 40% de ejecución, contempla la limpieza y mantenimiento de 1300 ML del cauce y la construcción de 700 ML de muros en gavión.



02 Noviembre 2022

### Con proyecto piloto se busca fortalecer y proteger ecosistema de manglar en Mallorcaín



La Corporación Autónoma Regional del Atlántico, C.R.A., avanza en un proyecto piloto que consiste en la siembra de núcleos de dispersión, es decir, fragmentos de bosque en manglar, ubicados en forma de camas de sedimentos en la Ciénaga de Mallorcaín, con el propósito fortalecer, recuperar y consolidar este ecosistema, permitiendo en el largo plazo, que las semillas de otras especies de mangle se asienten conformando la zonación habitual del ecosistema propio de esta ciénaga.

03 Noviembre 2022

## Capacitaciones para la gestión de riesgo y desastres

Capacitamos a los Consejos municipales para la gestión de riesgo y desastres de los municipios de Suán y Manatí, en estrategias de primer respondiente. Abordamos temas de urgencias, emergencias y desastres con el fin de ofrecer conocimientos básicos que se deben tener en cuenta para responder adecuadamente mientras llega la ayuda especializada al lugar de los hechos.

05 Noviembre 2022



## C.R.A. atendió emergencia en Piojó

En atención a la emergencia presentada en el municipio de Piojó, con ocasión a las fuertes lluvias, la C.R.A. hizo presencia en el territorio con un grupo de profesionales del Centro de Reacción Inmediata Ambiental (CRIA), acompañando a la Gobernación, los entes territoriales y las autoridades locales, con el fin de evaluar las afectaciones que tiene el municipio actuando desde su actividad misional como es proteger y salvaguardar los recursos naturales de nuestro entorno.

06 Noviembre 2022



## Identificados 15 puntos críticos de riesgos en el Atlántico

La Corporación Autónoma Regional del Atlántico C.R.A., intensificó labores de inspección en zonas críticas, haciendo presencia en 15 municipios vulnerables, evaluando los riesgos y adoptando medidas para reducir las afectaciones. En este sentido, dentro de las medidas adoptadas, se realizó la apertura controlada de las compuertas de Villa Rosa, en Repelón, con el fin de evacuar aguas desde el Embalse El Guájaro hacia el Canal del Dique, teniendo en cuenta que este último presenta una disminución en sus niveles de agua.

08 Noviembre 2022





## Visita de delegación alemana

Recibimos la visita de la delegación de cooperación técnica alemana de la empresa Bluesens GmbH y la Consultora ISEEP, quienes llegaron a la ciudad para conocer los avances sobre el manejo y operación del Yieldmaster (medidor del potencial de biometano), y del entrenamiento realizado en Sabanagrande sobre el Digestor Anaeróbico equipado con sensores de la tecnología de Bluesens.

16 Noviembre 2022

## Avanza programa de aprovechamiento de la taruya

Nuestro Director, Jesús León Insignares, visitó el corregimiento de La Peña, en el municipio de Sabanalarga, para conocer los avances del programa de aprovechamiento de la taruya, que lidera la Corporación con la comunidad. Un programa que se realiza en jornadas teórico-prácticas de capacitación sobre aprovechamiento de la planta como una oportunidad y fuente de ingresos económicos, a partir de distintos usos como el papel, el jabón orgánico, los suplementos alimenticios, las briquetas, las artesanías, entre otros.



19 Noviembre 2022